
Orient – «Les cinq et une nuit» 

L’Orient: un thème spécial pour le camp d’hémophilie à la ferme. Un enfant m’a fait remarquer que 

nous aurions mieux fait de choisir le thème de la ferme... Et il avait raison. Mais, thème ou pas, le 

camp a été tout à fait fantastique cette année encore. Toute l’équipe a vécu une semaine créative, 

animée et passionnante avec un merveilleux groupe d’enfants (16 enfants, dont 2 mini-moniteurs). 

Certes, il a plu plus souvent que jamais dans un camp, mais l’ambiance est restée ensoleillée. 

Nous nous sommes rendus le samedi 15 juillet dans le Toggenburg, à Krinau et avons été 

chaleureusement accueillis à la ferme Chrinäuli, en présence de nombreux animaux. Petits 

chatons, jeunes lapins, poules et poussins, vaches et veaux: nous étions tous occupés ce jour à 

explorer pour la première fois l’univers de notre camp. Cette année, les dortoirs des garçons 

avaient la vue sur l’étable des vaches et des veaux, tandis que celui des filles se trouvait dans une 

ancienne étable. De nombreux enfants ont toutefois profité de l’opportunité de passer la nuit à la 

belle étoile, dans une tente ou un tarp, et ce, malgré la pluie qui nous a surpris par moments, en 

tempête ou en douceur. Il n’était donc pas question de nous priver de dormir dehors! 

Comme les années précédentes, les matinées ont été consacrées à l’apprentissage et à la 

pratique autour de l’hémophilie. Les discussions ont permis aux enfants d’acquérir des 

connaissances et des compétences sur leur propre trouble de la coagulation ou sur celui de leur 

fratrie. Le dernier jour du camp, tous les enfants ont ainsi obtenu leur diplôme. Ces derniers sont 

toujours distribués lors de la soirée de clôture, sous les applaudissements bien sûr. C’est toujours 

une fête émouvante, organisée cette année autour d’un feu de camp haut en couleurs. 

Les après-midi étaient consacrés à différentes activités créatives, toutes plus ou moins sur 

le thème de l’Orient. Les enfants étaient libres de choisir ce qu’ils souhaitaient faire. Quant aux 

activités ludiques, elles n’ont pas fait défaut non plus. 

Cette année encore, nous avons été très gâtés sur le plan culinaire. Notre équipe de cuisiniers, 

Fuchs, Abraxa et Kimba, nous ont confectionné chaque jour de délicieux repas. De même, la 

famille qui nous a accueillis a contribué à notre bien-être en nous proposant des aliments qu’elle a 

elle-même produits, comme des glaces, des gâteaux ou de la viande de la ferme. 

Perspectives: l’équipe a longuement discuté avec Gabiel Lottaz (président de l’ASH) et Camilla 

Wensing (secrétaire générale de l’ASH). L’année prochaine, deux membres importants de l’équipe 

ne participeront pas au camp. Nous sommes donc parvenus à la conclusion que nous prendrons 

l’année prochaine ce que l’on appelle un «congé sabbatique». Nous organiserons le prochain 

camp en été 2025, avec une équipe au grand complet. Nous sommes motivés pour continuer à 

nous investir dans le camp et sommes impatients de revoir les enfants en 2025. 
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